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各位老铁们好，相信很多人对易宪容都不是特别的了解，因此呢，今天就来为大家
分享下关于易宪容以及易宪容2020的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一
些困惑，下面一起来看看吧！

本文目录

1. 谁在说股市慢牛？
2. 股票牛市钱是从哪里来的？

谁在说股市慢牛？

中国股市要真正走出慢牛行情，必须解决两个根本性问题。第一个，要从制度上源
头上杜绝上市公司上市目的是为了大股东套现暴富，无心做实业，把股壳子卖给股
民行为，实现上市公司创业与股民投资双赢局面。第二个，管理部门要严把公司上
市审批关。杜绝垃圾公司和不缺钱公司上市，严厉打击证券违规犯罪行为，建立风
正廉洁，执法严明的中国股市市场。

股票牛市钱是从哪里来的？

牛市的上涨首先需要资金的推动，如果股市没有资金愿意去买入的话，再好的股票
也很难出现明显的上涨，而牛市最大的特点就是能够出现持续性的上涨的情况，而
持续性上涨行情的需要持续性的资金的流入股市，也是的我们说到的持续性的增量
资金入场，如果的市场上完全是存量资金博弈话，市场的走势基本上处于区间内震
荡和逐步下行的走势，而且市场必然会出现结构性的分化行情。

比如我们A股在上波牛市在15年6月结束后，资金逐步撤离股市，到16年的时候市
场就进入了存量资金博弈的状态，但虽说市场进入了存量资金博弈后，后期应该是
出于区间震荡的行情中，但为什么指数仍旧出现缓跌的情况呢，其实也比较好理解
，我们投资者资金在交易过程也是资金损耗的一个过程，我们需要缴纳交易佣金，
这部分资金被券商和交易所赚走了，我们还需要缴纳印花税，这部分资金进入了国
库，所以虽说的存量资金在博弈，市场的资金在逐步的较少，具体我们可以参考市
场成交量的变化，能够的发现在市场交易资金的局面，参考下图：

我们发现市场的没有资金入场的话，股市很难出现上涨，但在19年的年初存在部
分资金开始入场，所以股市脱离的底部区间，再也没有出现单边下跌的行情，我们
也可以参考在上波牛市成交量变化，成交量大幅度放出代表市场交易资金较多，也
代表资金在逐步入场，具体参考下图案例：

比如上波牛市启动前市场成交量在2000亿元左右，在牛市最高峰的的时候市场成
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交量在2万亿左右，成交量的出现10倍放出的，那流入的市场的资金远大于2万亿资
金，那股市突然流入了那么多的资金，这部分的自己到底来自哪里，下面我们就重
点讲解下牛市的来临途径。

散户投资者的入场

目前A股的市场的占比较大的投资者仍旧的散户投资者，散户投资者占比在90%以
上，并且市场上80%的成交量是由散户创造的，所以散户的资金是否持续性的流入
，对A股的成交量的影响较大，对市场的资金规模也影响较大，虽然说市场的主体
引导不在于散户，市场的结构和走势，还是跟市场的主力资金有着很大的关系，而
主力跟散户站在对立面的，散户亏损后，主力才会赚钱，当市场开启牛市后，主力
也会选择的大幅度拉升股票，散户资金开始大幅度流入股市，可能在牛市上涨阶段
，主力并未出现割韭菜的情况，但牛市快结束的时候，一次性完成割韭菜，股市出
现快速回落的情况，而散户的资金主要来自几个方面：

第一，原本一直在市场上炒股的投资者，当市场行情不好的情况下，散户很少会增
加资金做股票，目前账户是多少钱，就用多少钱在操作股票，亏损的情况下，也只
要少部分的散户继续增加资金的情况，当牛市来临后会增加资金操作股票。

第二，还有部分投资者持有股票被套的情况下，股票就一直拿着，也不选择卖出，
也不选择买入，反正目前已经处于深套的情况了，等待下波牛市的解套机会，或者
等市场的再次来临牛市后，会选择加仓操作，这部分投资者占比较多。

第三，还存在部分投资者看市场不好或者市场赚钱较难的情况下，会选择撤离股市
，但这部分投资者虽然不进行操作，但是仍旧会关注股市的变化，等待牛市来临后
，会再次选择买入股票。

散户投资者虽然在熊市中炒股亏损了或者在熊市中撤离股市，但很多投资者手中仍
旧存在很多存款资金。因为我国是一个存蓄型的国家，大家都喜欢把钱存在银行里
面，一旦牛市来临后，肯定会选择把这部分资金买入股票，具体参考下图数据：

2019年全年人民币存在增加了15.36万亿元，本外币存款余额198.16万亿元，虽
然说的这些资肯定不会全部流入股市，但能够证明散户投资者的很多资金仍旧存在
银行里面，牛市来临后市场根本不会缺钱，目前市场交易量较低，最主要的还是缺
少信心，很多投资者不敢轻易花大量资金买入股票，具体我们也可以参考下国民储
蓄率：

再次牛市来临后，市场上也不是资金一次性流入的，因为每个人对于市场的分析不
同，有的在牛市起始阶段开始买入，有的在牛市中间阶段买入，有的在牛市最后阶
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段买入，并且还存在很多从未接触过股市的投资者也会在牛市中买入股票，这也能
给市场带来很多的资金，所以散户的资金的持续性的流入，给股市增加很多资金量
。

其他资金来源渠道

上面我们重点讲解了散户资金在牛市来临后逐步买入股票的情况，在牛市的来临后
，不仅仅只有散户资金在加大投入，其它很多资金也会选择买入股票，下面我们一
一讲解下：

第一，机构资金，牛市来临后，一些公私募也会增加买入的仓位买入股票，并且公
私募机构也会发售增加基金产品，这部分资金也好逐步流入股市，再次一些机构类
投资者，很多资金原本是要流入实体经济的投资，看到股市行情较好后也会选择流
入股市，券商自营盘资金，国家队的资金也会流入股市，所以各类机构投资者都会
增加股市投资。

第二，民间融资的资金开始流入股市，很多投资者会选择借钱炒作，最为典型的就
是的股票配资，很多投资者会加大股票投资的杠杆，上波牛市的大幅度上涨跟当年
的股市的杠杆有着很大的关系，很多投资通过配资希望在股市增加自己的收益，后
期牛市的结束，也是国家严禁市场上投资者加大杠杆投资股票，去杠杆的过程造成
了股市的大幅度下跌。

第三，房地产资金会逐步流入股市，很大炒房客看到楼市低迷的时候，股市火热的
时候，也会选择卖出房产大量买入股票，而且这部分的资金的体量较大，对于公司
的影响也很大，所以我们也好发现一大规律，当股市行情较好的情况下，楼市一般
较为低迷，当股市的较为低迷的时候，楼市行情较为火热，比如在上波牛市在15年
结束，15年-18年各地房价再次出现大幅度上涨的情况。

总结：在牛市来临后，各类资金都会选择流入股市，大家都希望趁着行情较好的时
候赚取的一定的收益，散户投资者会选择把存款投入股市，各类机构投资者会想尽
一切办法增加股市的投资者，没有钱的投资者会通过各种融资渠道获得资金投入股
市，并且在牛市来临后房地产的资金也好选择流入股市，所以在中国的投资的市场
中，特别是股市市场重来不缺少资金，缺少的就是信心，最为典型的案例就是，在
19年年初市场出现了连续多日大涨和持续性上涨过程中，造成很多资金开始流入股
市，当时券商营业部的开户的人数剧增，短短几个交易日市场就再次创出万亿的成
交量，成交量直接翻两到三倍，具体我们可以参考下图19年年初成交量的变化：

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。
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好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的易宪容和易宪容2020问题对您有所
帮助，还望关注下本站哦！
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